



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters



Ehrenamtliches Engagement für den Erhalt des Bibelweges

Die Bibelwegstatue zwischen dem Christenstein und dem Judenfriedhof Memmelsdorf war in einem sehr schlechten Zustand. Vor kurzem haben sich einige Heilgersdorfer ehrenamtlich eingebracht, um diese Statue zu restaurieren. Dieses ehrenamtliche Engagement ist Gold wert. Allen, die mit Rat und Tat zur Seite standen und auch das notwendige Material gespendet haben, möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen.



Altarweihe St. Laurentius

Rothenberg

Am Sonntag, den 30.11. fand am Nachmittag die Altarweihe in der Kirche St. Laurentius im Stadtteil Rothenberg statt. Der wunderbare Festgottesdienst wurde durch Erzbischof Herwig Gössl gestaltet. Die Altarweihe war der gelungene Schlusspunkt für die durchgeführte Sanierung der Kirche, zu der auch die Stadt Seßlach mit einem Zuschuss beigetragen hat. Mein Dank gilt allen Beteiligten, die zum einen ebenfalls zur Finanzierung beigetragen haben, aber vor allem auch denen, die im Ehrenamt im Bereich der Organisation als auch bei der Umsetzung der Sanierung mit angepackt haben. Ich habe mich sehr gefreut, unseren Erzbischof Herwig Gössl in unserem Stadtgebiet begrüßen zu dürfen.



Adventsmarkt Seßlach

Traditionell fand am 1. Adventwochenende wieder unser beliebter Adventsmarkt statt. Trotz der durchwachsenen Wetterlage über das gesamte Wochenende hinweg, fanden viele Besucherinnen und Besucher aus der ganzen Region den Weg zu uns nach Seßlach und verweilten sehr gerne auf unserem Adventsmarkt. Mein Dank gilt an dieser Stelle allen, die zum Gelingen dieser wunderschönen Veranstaltung beigetragen haben: den Chören und Musikkapellen, die beim Adventskonzert oder auf der Bühne festliche Klänge dargebracht haben, dem Nikolaus mit seinem Christkind und den Engeln, allen Standbetreibern und Einzelhändlern, den Anwohnerinnen und Anwohnern, die auch an diesem Festwochenende Einschränkungen hinnehmen mussten, den Gastronomiebetrieben, meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus der Verwaltung und dem Bauhof und insbesondere dem Team vom Tourismusbüro, die sich auch für diese Veranstaltung einige Neuigkeiten überlegt haben. Es war ein gelungener Adventsmarkt.



Bürgerversammlungen 2025

Zwischen dem 27.10. und 01.12.2025 wurden die alljährlichen Bürgerversammlungen in sämtlichen Stadtteilen abgehalten. Ich möchte mich an dieser Stelle bei den rund 500 Bürgerinnen und Bürgern bedanken, die sich auf den Bürgerversammlungen über das aktuelle Geschehen unseres Stadtgebietes informiert haben. Vielen Dank auch an diejenigen, die unter dem Tagesordnungspunkt „Die Bürgerinnen und Bürger haben das Wort“ ihre Anregungen, Anliegen und Fragen vorgebracht haben. Es konnten einige wertvolle Hinweise mitgenommen werden, welche in der nächsten Zeit durch Verwaltung, Bauhof oder auch dem Stadtrat abgearbeitet werden.

Ihr


Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister